

Appel de la Commission Exécutive FNPOS CGT des 28 & 29 janvier 2026

Montreuil, Lundi 2 février 2026

Le respect du droit international implique une solidarité internationale !

La FNPOS CGT réaffirme son attachement à la solidarité internationale et au respect du droit international. Elle exprime sa solidarité :

- Avec le peuple iranien qui se soulève et résiste,
- Avec les peuples victimes des guerres impérialistes et des logiques de prédateur comme au Venezuela ou au Groenland.

Les milieux d'affaires sans distinction de nationalités se réjouissent du chaos provoqué par Trump dans sa quête effrénée de ressources naturelles et de nouveaux marchés sur les ruines de Gaza ou de l'Ukraine.

Refusons l'économie de guerre : « Du pognon pour les pensions, pas pour les canons ! »

Comment un budget de la Sécurité sociale qui ferme des lits, baisse des droits, sanctionne des malades pourrait-il être acceptable ?

Comment un budget qui s'attaque à l'accompagnement de notre jeunesse en amputant le budget des Missions Locales pourrait-il être acceptable ?

Comment un budget qui entérine la suppression de 1038 postes à France Travail en pleine période d'explosion des plans de licenciements pourrait-il être occulté par l'embauche d'un Général en charge des recrutements pour l'industrie de l'armement ?

Toutes Les idées d'extrême-droite et de droite -extrême prospèrent sur le retour de l'insécurité sociale; résultat de plusieurs décennies d'offensive ultra-libérales contre notre système de Sécurité sociale

La nouvelle conférence sur « les retraites et le travail » qui s'ouvre est un nouveau coup qu'on lui porte. Le ministre du travail et des solidarités JP Farandou a tenu des propos sans ambiguïtés. Pour lui cette mascarade des partenaires sociaux doit servir à mettre en œuvre une nouvelle réforme des retraites en imposant un changement de système voulu par tous ceux qui lorgnent sur le «magot» de nos 300 milliards de pensions. Ce même ministre persiste et signe en voulant aller jusqu'à inscrire à l'agenda social une réforme de fond sur le financement de la Sécurité sociale dans son ensemble. Poussé par ailleurs par un patronat espérant ainsi obtenir toujours plus d'exonérations et de financement par l'impôt ! Ce même patronat décomplexé réprime nos syndiqués et élus pour les faire taire.

La riposte s'organise collectivement avec une mobilisation fédérale à venir.

Déjà des dynamiques de mobilisations se construisent autour des travailleurs sociaux, des retraités le 2 avril ou bien au sein du groupe Oxance avec plus de 1200 emplois menacés. Viendra aussi la journée mondiale de la sécurité et de la santé au travail du 28 avril.

La FNPOS-CGT rappelle un constat effroyable : 1 297 morts liés au travail en 2024 sans compter les morts dans la fonction publique, l'agriculture ou bien les indépendants.

C'est un fait : La précarité, l'intensification du travail, la sous-traitance, l'absence de moyens humains dans la prévention et la recherche du profit tuent.

C'est pourquoi nous devons dès maintenant remettre en avant l'ensemble de nos revendications sur /pour :

- Le rétablissement des CHSCT,
- Le recrutement massif d'agents préventeurs, d'inspecteurs, de médecins du travail,
- L'intégration des risques liés aux RPS, aux TMS et aux intempéries dans le Code du travail,
- Des sanctions lourdes et pénales contre les employeurs délinquants.

Face à cela notre Fédération réaffirme que son projet de « 100% Sécu » est un outil complet et concret pour remettre de la dignité et de la solidarité dans la vie de toutes et tous sans discrimination.

Pour la FNPOS CGT, il est vital de mettre en œuvre un plan de Sécurité sociale à la hauteur des besoins du 21^{ème} siècle en s'appuyant sur les fondamentaux de 1945 et en les améliorant.

« 100% Sécu : Santé, Famille, Emploi, Retraite et Autonomie » !

C'est pourquoi nous appelons tous nos syndicats et toutes les organisations de la CGT à venir participer à notre initiative « Des 80 ans de la Sécu...au 100% Sécu » qui se tiendra le jeudi 26 mars à la Bourse Nationale du travail à Montreuil.

Ensemble remettons la solidarité et la protection collective au centre de notre système de Sécurité sociale !